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 譯本     

Tr ad uç ão  

 

Resposta à interpelação escrita apresentada por Leong Hong 

Sai, deputado da Assembleia Legislativa 

Em cumprimento das instruções do Chefe do Executivo, apresento a 

seguinte resposta à interpelação escrita apresentada pelo Deputado Leong 

Hong Sai a 14 de Abril de 2022, enviada a coberto do ofício n.º 

425/E327/VII/GPAL/2022 da Assembleia Legislativa a 28 de Abril de 2022 

e recebida pelo Gabinete do Chefe do Executivo a 29 de Abril de 2022: 

1. Em relação ao ponto 1 da interpelação 

O IAM irá, oficiosamente, de forma constante, vistoriar e observar todos 

os passeios para peões em Macau, sempre que detecte situações de fendas, 

piso rachado por secura, oco ou desnivelado, procederá, em tempo oportuno, 

a reparações e melhorias. Caso necessário, o IAM irá ajustar esse trabalho ao 

planeamento urbano, para renovar e embelezar, de forma ordenada, os 

passeios para peões, bem como seleccionar, segundo a situação real, 

materiais com propriedades antiderrapantes, a fim de proporcionar aos 

cidadãos um ambiente de mobilidade mais seguro e confortável.               

2. Relativamente ao ponto 2 da interpelação 

O IAM irá, de acordo com os factores do estilo das construções em 

redor, do ambiente e da cultura do povo, seleccionar os materiais (calçada 

portuguesa, rocha de granito ou tijolos permeáveis à água) para utilização 

nos revestimentos. Em geral, os materiais para os pavimentos são 
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seleccionados de acordo com as “Normas arquitectónicas para a concepção 

de design universal e livre de barreiras na RAEM”, sendo utilizados 

materiais antiderrapantes.   

    3. Em relação ao ponto 3 da interpelação 

Em conjugação com o “Planeamento dos Serviços de Reabilitação para o 

Próximo Decénio (2016-2025)”, o IAM já melhorou, passo a passo, as 

instalações sem barreiras sob a sua gestão, v.g., rebaixando o lancil dos 

passeios para peões relativamente às vias a atravessar e às passadeiras, e 

colocando fitas de alerta de perigo; colocou ainda fitas de alerta de sensação 

táctil com propriedades antiderrapantes e com bom coeficiente de 

escoamento nos passeios para peões com condições para tal. O IAM irá 

continuar, através de vistoria diária, a inspeccionar o estado das instalações 

sem barreiras, para, em tempo oportuno, proceder a manutenção e reparação. 

Aos 20 de Maio de 2022. 

 

O Presidente do Conselho de Administração para os 

Assuntos Municipais 

(Vide original da assinatura)      

José Tavares 
 


